

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その45 (R05.06.23)

～ 授業参観・懇談会 お世話になりました～

本日は、お忙しい中、授業参観や学年・学級懇談会に参加していただき、ありがとうございました。お子さんの授業での様子、友達との関わり、担任の先生の新たな一面、たくさん発見があったことだと思います。ほっとした人も多かったのではないでしょうか。

もしかして、お子さんの気になる部分も見つけて人もいるかもしれません。課題となったことについて、お子さんと話してみることも必要であると思います。子供がすてきな未来を歩めるように、協力してがんばりましょう。

授業参観



見つけたよ!

RESPECTにあふれる景色

【6月23日（金）】1年生の一言

今日の授業参観は、とても楽しみです。国語で「あいうえおで あそぼう」をします。とても、わくわく、どきどきしますが、一生懸命がんばりたいです。

【6月23日（金）】

4年生保護者の一言
子供も保護者も、授業参観を楽しみにしている。このように子供の姿を見られると、とてもうれしいです。普段通りの元気な姿が見られれば、うれしいです。

【6月23日（金）】

1年生保護者の一言
初めての授業参観で、今はどきどきしています。授業中の子供の姿を見たいです。
「手を挙げて発言しているのか。」、「話をきちんと聞いているのか。」を確認したいです。

【6月23日（金）】ある教員の一言

今日の授業参観では、できるだけ子供たちのがんばっている姿を、保護者に見てもらえるようにしました。保護者も参加できる形にしました。
子供たちも、保護者も、私自身も、一体となって、授業ができたと思います。